

PRESIDENTE LAGOS: VALPARAÍSO ESTÁ EN LA PRIMERA FILA DE LA PLATEA DE LA HISTORIA QUE ESTÁ POR ESCRIBIRSE EN ESTE SIGLO XXI

El Mandatario recibió esta tarde la distinción de Ciudadano Ilustre de la comuna de Valparaíso, que le otorgó el concejo municipal por la unanimidad de sus miembros. En la oportunidad, aseguró que se encuentra con una ciudad orgullosa que, “a partir de ese gran puerto remozado, puede ser la puerta de entrada al mundo del Asia, un Valparaíso que se da cuenta de que es este siglo XXI el siglo del Pacífico y que, por primera vez en su historia Chile, como país, se asoma a lo que va a ser el océano del futuro”.

A una semana de abandonar la Primera Magistratura del país, el Jefe de Estado reiteró que “gobernar es tener una visión de Chile, una forma de entender cómo debe desarrollarse este país, pero también es tener una idea de la forma de entender algunas ciudades que son las características de Chile, más allá de Chile y Valparaíso es eso”.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, recibió esta tarde en Valparaíso la distinción de Hijo Ilustre, entregada por la unanimidad de los miembros del concejo municipal de la comuna ciudad. En una ceremonia realizada en el Teatro Municipal del puerto, señaló que, durante su mandato, su idea "era la de un Valparaíso que siempre fue anclado al mar. El puerto es lo que le da vida , lo hace cosmopolita, una ciudad abierta, amplia, pero al mismo tiempo, el Valparaíso del siglo XXI va a ser distinto al del siglo XX, porque como muy bien recordara el alcalde, el siglo XX vio llegar el desarrollo industrial y vio cómo se fue ese desarrollo industrial".

El Jefe de Estado agregó que, en el intertanto, "fueron surgiendo otras tareas, otros temas; un Valparaíso orgulloso de su universidad y de las universidades que empiezan a emerger, un Valparaíso orgulloso de que, a partir de ese gran puerto remozado, puede ser la puerta de entrada al mundo del Asia, un Valparaíso que se da cuenta de que es este siglo XXI el siglo del Pacífico y que, por primera vez en su historia, Chile, como país, se asoma a lo que va a ser el océano del futuro".

"Hoy nadie duda que en Japón, que en China, que en India, que Australia y Nueva Zelanda está el futuro, ahí están los países de rápido crecimiento, ahí está el gran dinamismo. Valparaíso está mirando a esta primera fila de la platea de la historia que está por escribirse en este siglo XXI", añadió el Mandatario.

Asimismo, recordó que "gobernar es tener una visión de Chile, una forma de entender cómo debe desarrollarse este país, pero también es tener una idea de la forma de entender algunas ciudades que son las características de Chile, más allá de Chile y Valparaíso es eso".

Por ello, indicó que "mi idea de Valparaíso es un Valparaíso que es un puente y ser puente hoy implica conocimiento, telecomunicaciones, centros financieros, innovación, tecnología, creatividad. Así como hubo ese desarrollo industrial del siglo XX, no me cabe duda de que Valparaíso va a ser eso otro y se va a abrir al mundo. Una ciudad patrimonio de la humanidad implica un cuidado permanente de ese patrimonio, es una responsabilidad que recae sobre los porteños, sobre los ciudadanos de Valparaíso".

Al respecto, añadió que las obras de infraestructura que se han construido durante los gobiernos de la Concertación y que le cambiaron el rostro a la porteña ciudad, "tienen por objeto mostrar la historia de lo que fuimos y mostrar el futuro que ahora concebimos, por eso en democracia se empezó a soñar de nuevo".

En esta materia, el Presidente Lagos mencionó la creación de un puerto seco en la parte

alta de la ciudad, la recuperación del borde costero, la restauración de los edificios patrimoniales y una forma distinta de acercar la cultura, con la instalación en esa ciudad del Consejo del ramo.

Al agradecer su nueva designación como, el Mandatario recordó que "Valparaíso, hoy, ha querido, a pocos días entregar el cargo de Presidente de la República, honrarme para declararme Ciudadano Ilustre y sumar mi nombre a tan destacados servidores públicos que a lo largo del tiempo han recibido esta misma dignidad", oportunidad en que recordó a Pablo Neruda, a Joaquín Bello y a Manuel Rojas, entre otros.

Finalmente, dijo a los porteños que deben ser capaces "de estar a la altura de un mundo que mira a Valparaíso y sus luces y está seguro que sus habitantes están dispuestos a mostrar esta joya del Pacífico también en este siglo, como lo hicimos antes mis amigos, lo que hemos hecho en estos años es el comienzo, trabajemos todos para tener una conclusión a la altura de Valparaíso, de los poetas, el Valparaíso cantado por todos y por siempre".